

Auftritt „mit Anzug und Krawatt'n“

Die i-Bänd gibt in der St.-Notker-Schule ein Konzert mit ihrem neuen Bühnenprogramm

Deggendorf. Es ist schon fast Tradition an der St.-Notker-Schule geworden, die „Kunst an der Schule.“ Jedes Jahr öffnet das private Förderzentrum mit Schwerpunkt geistige Entwicklung seine Türen für eine besondere Veranstaltung. So hat die Schule bereits Auftritte mit verschiedensten Künstlern organisiert und ganz nebenbei der Öffentlichkeit einen Blick in die Schule ermöglicht.

In diesem Jahr wurde ein besonderes Event organisiert. Die i-Bänd, die wahrscheinlich älteste deutsch singende Boyband Bayerns, wurde für den Auftritt an der Schule gewonnen. Die fünf sympathischen Musiker sorgten in der ausverkauften Aula der St.-Notker-Schule mit ihrem zweiten Bühnenprogramm: „Mit Anzug und Krawatt'n“ für einen überaus gelungenen, stimmungsvollen und äußerst unterhaltsamen Abend. Mal laut, mal leise, mal fröhlich, mal nachdenklich eröffnete sich für die Zuhörer ein buntes Potpourri der Darbietungen. Frontman Stefan Wählt, der krea-



Die i-Bänd spielte in der St.-Notker-Schule vor ausverkauftem Haus.

– Foto: Schule

tive Kopf des legendären Kabarett-Duos „da Bertl und i“, sorgte zudem noch zwischen den einzelnen Songs mit Anekdoten und Ge-

schichten aus dem Leben für viele Lacher und gute Unterhaltung. Die Band ließ ihr Publikum spüren, mit wie viel Herzblut und Lei-

denschaft sie bei der Sache ist. So entließ das begeisterte Publikum die Band auch erst nach mehreren Zugaben.